

Patrimoine maritime. Le Croix de Lorraine bientôt restauré



L'association Les Amis du Croix de Lorraine, de Saint-Vaast-la-Hougue, s'apprête à restaurer le Croix de Lorraine, demi-bautier qui fait partie du patrimoine maritime local.

C'est une partie de l'histoire maritime locale qui est contenue dans les 8,90 m du *Croix de Lorraine*, vaquelote que l'association Les Amis du Croix de Lorraine, de Saint-Vaast-la-Hougue, s'apprête à restaurer.

Construit par le chantier Bellot de Barfleur en 1946, le *Croix de Lorraine* a eu plusieurs vies. Utilisé pour la pêche aux cordes et aux moules, ou bien encore pour la pêche au chalut et aux casiers avant d'atterrir entre les mains de l'association en 2012, le *Croix de Lorraine* devrait, une fois sa restauration terminée, servir de support pour la découverte du milieu maritime.

L'interview de Robert Geffroy, président de l'association les Amis du Croix de Lorraine, est à lire dans l'édition Saint-Lô - Coutances - Cherbourg du lundi 4 mai, [en version numérique](#).

